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Die 1. öffentliche Sitzung unserer Fraktion im Stadtrat fand unter den aktuellen Auflagen vor fast
"ausverkauftem Haus" im Gasthaus Breitenbach unter Moderation des Fraktionssprechers Heribert
Übelacker statt . Bis auf eine Stadträtin und den Bürgermeister waren alle CSU-Fraktionsmitglieder
anwesend. Hauptthema war die in der letzten Stadtratssitzung vom beauftragten Planungsbüro
vorgestellte Rahmenplanung des Bahnhofgeländes und des Georgiparks. Die CSU-
Fraktionsmitglieder wollten in dieser öffentlichen Fraktionssitzung - im Gegensatz zur Sitzung des
Stadtrates - allen Bürger/-innen die Möglichkeit geben, hierzu Fragen zu stellen und oder
Anregungen zu geben.

Nach Erläuterung des Rahmenplanes durch Heribert Übelacker stellte Franziska Kaul die
Detailplanung für die im Georgipark anvisierten Spielplätze vor.

In der sich anschließenden regen Diskussion artikulierten die interessierten Anwesenden ihre
Erwartungen an den Stadtrat, gaben viele weitere Anregungen für die Detailplanung und äußerten
auch ganz konkrete Änderungswünsche. Aufgefordert wurde ferner dazu, den zeitlichen Rahmen
bis zur Umsetzung entsprechend zu straffen.
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Abschließend versprach der Fraktionssprecher, alle Wortmeldungen in der demnächst
stattfindenden 2 -tägigen Klausurtagung der CSU-Fraktionsmitglieder zu beleuchten und in den
Stadtrat weiterzutragen.

Aufgrund der sehr positiven Resonanz ist geplant, diese Form der Fraktionssitzungen fortzusetzen,
um den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit zu geben, sich an größeren Projekten der
Stadtentwicklung aktiv beteiligen zu können.


